

四万温泉

(群馬県中之条町)

注目 ポイント!

昔ながらの景観・街並みを維持しながら積極的なマスコミへの宣伝活動やイベントの開催などにより、観光客数を維持!! 個人客を大事にすることを基本に。



観光客数が平成8年から常に50万人を超過!



四万温泉街

コラム

入所以来、先人の意向を継ぎ、 地道に誠意を持ってマスコミ対応を続けてきたことが実り、平成17年には数多い候補地の中からNHK連続テレビ小説「ファイト」のロケ地として四万温泉が選ばれた。

また、四万温泉協会としては 20年にわたり「記者招待会」を 開催しており、平成16年度より

吾妻広域 圏事業の 「メディア 招待会」で も事務局を 務めている。



(社)四万温泉協会 事務局長 宮崎 信雄氏

これまでの経緯

昭和60年(1985)頃 記者招待会を開始する。

平成13年(2001) 「ゆかたでぴんぽん大会」が開始される。

平成14年(2002) 千客万来支援事業として、お助け看板の設置や四万人プレートなどの作成・配付を

行う。(平成16年まで)

平成15年(2003) 東京での記者招待会を開始する。

平成16年(2004) 吾妻広域圏事業の「メディア招待会」を開始する。

平成17年(2005) NHK連続テレビ小説「ファイト」のロケ地となる。

平成18年(2006) 中之条・伊勢町地区において、まちづくり事業を開始する。

主な取り組み

千客万来支援事業

訪れた方々への"親切な温泉地"を目 指し、通常では借用しづらいトイレ等に 困った人向けの「お助け看板」を設置。

また、温泉街に四万人プレート・四万 人テキストを作成・配付して、四万温泉 に関する知識・情報を啓蒙することで、 観光客へのサービスを向上。





イベント活動

商店街の活性化や観光客へのサービスのため、絵手 紙コンテストを開催し、グランプリ作品をオブジェにして 温泉街に設置。

また、小学校の体育館を使用した「ゆかたでぴんぽん 大会」(H13~H17実施)など、毎年趣向を凝らしたイベン トを開催し、観光客の増加に貢献。

四万川を日本一きれいにしよう会

四万温泉が誇る四万川を日本一きれいにしようと、 地区のボランティアの方々が年3回以上、熱心に川 掃除を実施。

この活動により、自然の財産を子孫に残しながら 温泉街の昔ながらの景観を維持している。





記者招待会

記者招待会による宣伝活動

毎年都内からバスによりレジャー記者会を招 待し、温泉街のイベント情報や観光客への支援 事業等を宣伝する記者招待会(視察会)を実施。 また、幅広い宣伝活動を図るため、平成15年 度からは、東京においても記者招待会を実施。 この宣伝活動により、マスメディアを通じた温 泉街情報の発信効果を利用した観光客の増加 に貢献。

問い合わせ先

中之条町役場経済産業課

Tel: 0279 - 75 - 2111 http://www.nakanojo.com/

四万温泉協会

Tel: 0279 - 75 - 2321 http://www.shimaonsen.com/